



MUNICIPAL
Gazette
MUNICIPALE
DE — OF
Montreal

Paraît le lundi matin
Published every Monday morning
Abonnements \$2 par an
Subscriptions \$2 a year
Payables d'avance
Payable in advance

Organe officiel de la Corporation de la Ville de Montréal
Official organ of the Corporation of the City of Montreal
CANADA

— Toutes communications se rapportant aux annonces ou aux abonnements devront être adressées tout simplement comme suit :

“ La Gazette Municipale ”
Bureau de Poste : 917 ou
42 Place Jacques-Cartier, Montréal

— Toutes communications se rapportant à la rédaction devront être adressées comme suit :

“ La Gazette Municipale ”
Hôtel de Ville, — Montréal

— All communications relative to advertisements or subscriptions should be addressed simply as follows :

“ The Municipal Gazette ”
Post Office Box 917 or
42 Jacques-Cartier Sq., Montreal

All communications relative to the editorial part of the paper should be addressed as follows :

“ The Municipal Gazette ”
City Hall, — Montreal
TELEPHONE MAIN 4240

DELIBERATIONS

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 26 avril.

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery et Turner.

REQUETES, ETC.

1.—Du Club Automobile du Canada, demandant que l'on mette à l'étude l'importante question de l'usage du pétrole pour l'arrosage de la chaussée de l'avenue du Parc, à partir de l'avenue des Pins jusqu'à l'avenue Mont-Royal, afin d'abattre la poussière.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière d'accéder à la demande du club.

2.—M. l'échevin David soulève la question de la fermeture des rucs Donégana et Bisson par la Compagnie du Pacifique Canadien.

Question différée.

3.—Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à acheter au meilleur de son jugement et au plus bas prix possible, les fournitures suivantes, requises par le département de la Voirie, durant l'exercice 1909:

Fiches, sable, huiles, tuyaux en terre cuite et radiers, peintures et huiles, divers matériaux et ferronnerie.

4.—Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de faire un rapport sur les divers genres de puisards.

A la demande de M. l'échevin Bumbray, il est

Résolu: Que M. L. Renaud soit prié d'assister à la prochaine assemblée.

5.—M. l'échevin Proulx se présente devant la Commission et demande que l'on pose un puisard dans la rue St Urbain, entre les rues Rachel et Marie-Anne.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

6.—M. l'échevin Laviolette se présente devant la Commission et demande que soient discontinués les travaux de macadamisage sur la rue Maisonneuve, entre les rues Ste-Catherine et DeMontigny, afin de paver d'une manière permanente cette partie de ladite rue Maisonneuve.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de suspendre lesdits travaux.

7.—Soumis un tableau comparatif des prix des soumissions pour la fourniture de la pierre à macadam.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que soient acceptées les soumissions de "Morrison Quarry Co." E.-W.-G. Quirk, Keegan & Dillon et "Dominion

ROAD COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 26th of April.

Present: Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery and Turner.

PETITIONS, ETC.

1.—From the Automobile Club of Canada, asking that the important question of using petroleum for the sprinkling of Park avenue roadway, from Pine to Mount-Royal avenues to lay the dust, be considered.

Referred to the City surveyor with instructions to grant the Club's request.

2.—Ald. David brought up the question of closing Donegana and Bisson streets by the Canadian Pacific Ry Co.
Consideration deferred.

3.—Resolved: That the City surveyor be authorized to purchase to the best of his judgment and at the lowest possible price, the following supplies required by the Road department for the year 1909:

Spikes, sand, oils, tile pipes and inverts, paints and oils, sundry supplies and hardware.

4.—Resolved: That the City surveyor be requested to prepare a report on the different kinds of gullies.

At the request of Ald. Bumbray, it was
Resolved: That Mr. L. Renaud be invited to attend the next meeting.

5.—Ald. Proulx appeared before the meeting and asked that a gully be laid in St. Urbain street, between Rachel and Mary-Ann streets.

Referred to the City surveyor.

6.—Ald. Laviolette appeared before the meeting and asked that the macadamizing of Maisonneuve street, between Ste. Catherine and DeMontigny streets be discontinued, in order that the said part of Maisonneuve street be paved permanently.

Resolved: That the City surveyor be requested to suspend said works.

7.—Submitted a tabulated statement of prices of tenders for the supply of macadamizing stone.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the tenders of the Morrison Quarry Co., E. W. G. Quirk, Keegan & Dillon and Dominion Quarry Co., for the